



El Pachuca cumplió su cita con la historia, luego de que ayer se convirtió en el primer equipo mexicano en ganar un torneo continental al vencer 2-1 (global 3-2) al Colo Colo y conquistar la Copa Sudamericana ante un plétórico estadio Nacional, en Santiago de Chile. Los Tuzos se repusieron de un marcador en contra en la primera mitad y dieron la vuelta en la segunda parte con goles de Gabriel Caballero y Christian Giménez. Arriba, el capitán Miguel Ángel Calero levanta jubilosamente el trofeo sudamericano ■ Ap